

PDI detiene a sujeto que comercializaba drogas de síntesis en Zapallar y Papudo

En el Marco de la “Operación Santos”, detectives de la agrupación MT - Cero de la Brigada de Investigación Criminal La Ligua de la Policía de Investigaciones de Chile, en coordinación con el Ministerio Público, detuvieron a un sujeto de 24 años, quien se dedicaba a comercializar drogas de síntesis en esta comuna.

Según lo informado por el jefe de esta unidad de la PDI, subprefecto José Galindo, “mediante una orden de investigar por el Delito de Infracción al artículo 4º de la Ley 20.000 de Microtráfico, emanada de la Fiscalía Local de la Ligua, se estableció que un sujeto se dedicaba a la comercialización de drogas de síntesis, mediante la utilización de diferentes redes sociales existentes, donde coordinaban sus ventas efectuando entregas en modalidad delivery”.

Anuncio Patrocinado

El oficial agregó que “el imputado distribuía los estupefacientes a los consumidores de las comunas de Zapallar, Papudo y alrededores, dado el aumento de la población flotante por el período estival”.

Cabe señalar, que como parte de este operativo se incautó un total de 17 comprimidos de MDMA, droga sintética comúnmente conocida como éxtasis, 1,03 gramos de clorhidrato de cocaína, además, de elementos utilizados para la comisión del ilícito, correspondientes a un teléfono celular y elementos de dosificación, por lo que el aprehendido fue puesto a disposición del Juzgado de Garantía para efectuar su formalización correspondiente.

PDI detiene a sujeto que comercializaba drogas de síntesis en Zapallar y Papudo

WAV | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



y tú, ¿qué opinas?